
 

BAMH: Keine Entscheidung „ins Blaue hinein“ 
 
„ Wir wenden uns gegen eine Entscheidung über die 
Holzhäuser ins Blaue hinein“, so der finanzpolitische 
Sprecher der BAMH-Fraktion, Dr. Martin Fritz. 
Verantwortungsvolle Finanzpolitik müsse alle Optionen im 
Auge haben. Das gelte für den Abbau und die Einlagerung 
ebenso wie für den Verkauf, selbst unter möglicher 
Rückzahlung von Fördermitteln. Deshalb fordere die BAMH in 
ihrem Antrag, dass eine dynamische Berechnung über einen 
Zeitraum von zehn Jahren vorgenommen werde und erst 
danach eine abschließende Entscheidung über die 
Verwendung der Holzhäuser gefällt werde. 
 


